

**24.10.2019**

Am morgen haben wir uns um 7:45 Uhr am Flughafen Tegel getroffen. Die Schüler, die noch nicht eingecheckt waren, sind aber bereits früher anwesend gewesen. Nach dem Check-In haben wir dann nur noch auf das Boarding gewartet. Zwischendurch haben dann nur noch ein Gruppenfoto gemacht. Der erste Flug den wir geflogen sind war in Richtung Paris. Nach 2 1/2 Stunden Flug sind wir dann in Paris angekommen. Dort haben wir dann erstmal, nachdem wir durch die Kontrollen gekommen sind, nach dem richtigen Gate gesucht. Dabei konnten wir erleben, wie der Pariser Flughafen ist. Es war deutlichst anders als Tegel, da sie eine Shopping Mall besaß, die viele Luxusläden beinhaltete. Nachdem wir das richtige Gate gefunden haben, haben wir dann noch kurz gewartet, bevor wir in das Flugzeug Richtung Taipei gestiegen sind. Am nächsten Tag sind wir dann angekommen.